
L’emittente in questione è indipendente. Appartiene a un consorzio di oltre 18 televisioni pubbliche
dell’Europa e del bacino mediterraneo, associato alla società di produzione d’informazione audiovisiva ITN.
L’Unione europea non è implicata nel suo capitale.

Di concerto con l’Autorità di bilancio, nel 1998 la Commissione ha negoziato con detta emittente un
memorandum d’intesa, per una durata di tre anni, che prevede la coproduzione, la corealizzazione e la
diffusione di programmi d’informazione specifici attinenti ai vari aspetti dell’attualità europea, e destinati al
grande pubblico. Una convenzione annuale fissa l’elenco preciso delle azioni programmate e le condizioni di
finanziamento. A parte queste coproduzioni, la Commissione non assume alcuna responsabilità particolare nei
confronti di questa emittente sia per quanto riguarda la politica editoriale che per la gestione.

L’argomento menzionato dall’onorevole parlamentare non è stato trattato nel quadro delle coproduzioni
previste dal contratto stipulato con Euronews. Pertanto la Commissione, cui non compete alcun controllo
editoriale su un canale televisivo indipendente, non ritiene di dover interferire nella presentazione dell’infor-
mazione.
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(1999/C 207/120) INTERROGAZIONE SCRITTA E-3571/98

di Jan Andersson (PSE) alla Commissione

(1o dicembre 1998)

Oggetto: Aiuti comunitari ai cani utilizzati per le corse (Greyhounds)

Una serie di articoli di giornale hanno richiamato l’attenzione sul crudele trattamento dei cosiddetti
Greyhounds. Vengono riportate notizie da cui risulta che i cani, non più ritenuti idonei per le corse, sono
esposti a notevoli crudeltà. All’interrogante consta che l’allevamento di cani da corsa può usufruire di aiuti
comunitari tramite gli aiuti all’agricoltura.

Ciò premesso, è la Commissione al corrente delle notizie sul maltrattamento dei cani da corsa? Quali
conclusioni ne ha tratto per quanto riguarda la possibilità di concedere, in futuro, aiuti comunitari per
l’allevamento di questa razza di cane?

Risposta data dal sig. Fischler in nome della Commissione

(15 gennaio 1999)

La Commissione è al corrente degli articoli di giornale che parlano di crudeltà perpetrate sui cani utilizzati per
le corse (greyhounds).

La Comunità non ha destinato alcun sostegno agli allevamenti comunitari di questa razza di cani.

(1999/C 207/121) INTERROGAZIONE SCRITTA E-3579/98

di Angela Sierra González (GUE/NGL) alla Commissione

(1o dicembre 1998)

Oggetto: Risoluzione sugli incendi boschivi

Recentemente il Parlamento europeo ha approvato la risoluzione B4-0815/98 sugli incendi forestali
verificatisi nell’Unione europea durante l’estate 1998. Il paragrafo 2 del documento chiede alla Commissione
di «liberare i crediti necessari per ovviare, nella misura del possibile, ai danni economici e ambientali subiti
dalle zone colpite».

Si è data attuazione a quanto stabilito dal Parlamento europeo in tal senso?

C 207/90 IT 21.7.1999Gazzetta ufficiale delle Comunità europee


